
CoHeKi e.V. 
 
Protokoll Mitgliedervollversammlung vom  08.04.2023 
 
Die MVV wurde gemäß der neuen Satzung per ZOOM durchgeführt. 
 
TOP 
 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 
Mitgliedervollversammlung 
3. Verlesung des Protokolls der letzten MVV 
4. Berichte 
 4.1 Erster Vorsitzender 
 4.2 Kassierer 
 4.3 Kassenprüfer 
5. Aussprache über die Berichte 
6. Wahlen 
 6.1 Wahl der Kassenprüfer 2023 
7. Satzungsänderung 
8. Anfragen und Anträge 
9. Ausblick 2023 
10. Verschiedenes 

 
 
Anwesende: 
 

M. Ruth (Leitung), S. Ruprecht, J. Juchem, M. Meyster, D.Billein, M. Billein  (Protokoll), 
F. Bader, S. Selinger, S. Koll, B. Pest, J. Köhl, ab 15:32 C. Kröger 

 
Beginn: 15:06 
 
 
1. Begrüßung durch Michael Ruth 

 
2. Beschlussfähigkeit  

wird festgestellt.  
Es wird festgestellt, daß die Mitglieder rechtzeitig und satzungsgemäß per Email 
und öffentlichem Beitrag auf der Homepage zur MVV eingeladen wurden. 

 
3.Verlesen des Protokolls 

Michael Billein verliest das Protokoll der letzten MVV 
 

4. Berichte 
4.1 Bericht des Vorsitzenden  

Der erste Vorsitzende berichtet, daß 2022 unser erstes wirklich aktives Jahr war. 
Wir waren auf 16 Events und hatten über 10.000 € an Spenden eingenommen. Der 
Vorstand wurde auf 10 Sitze erweitert und wir haben erfolgreich das Vereinsheim 
aufgelöst, und dafür einen deutlich günstigeren professionellen Lagerraum 
gemietet. 
Der Erlös aus Verkauf des Vereinsinventars ging auf das Spendenkonto. 



 
17 neue Mitglieder stehen 10 Austritten gegenüber, daher haben wir aktuell 117 
Mitglieder. 

 
4.2 Bericht des Kassenwartes 
 

S. Ruprecht trägt den Kassenbericht 2022 (Anlage 1) und das Budget 2023 (Anlage 
2) vor. 

 
4.3 Bericht der Kassenprüfung:  

J. Koehl hat keine Einwände und empfiehlt den Vorstand für 2022 zu entlasten. Der 
2. Kassenprüfer lässt sich entschuldigen. 
Ebenfalls empfiehlt J. Koehl den Vorstand für 2021 zu entlasten. 

 
5. Aussprache Protokoll 2021: 
 

D. Billein berichtet, dass die Kooperation mit HR1 (Hessischer Rundfunk) nicht 
geklappt hat. 

 
6. Entlastung des Vorstandes: 
 

Sowohl für 2021 als auch für 2022 wird der Vorstand einstimmig entlastet. 
 
7. Wahl Kassenprüfer: 
 

J. Koehl wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Da sie bereits die Jahre davor 
Kassenprüferin war, wird es ihr letztes Jahr sein. 

 
Der 2. Kassenprüfer ist nicht anwesend und kann nicht gewählt werden. 

 
M. Meyster wird vorgeschlagen. 

 
Beide werden einstimmig gewählt (Bei der Enthaltung der Betreffenden) und 
nehmen die Wahl an. 

 
8. Satzungsänderung 
 

Bislang mussten immer 3 Vorstände zusammen alle Schriftstücke unterschreiben, 
damit keine „einsamen Entscheidungen“ getroffen werden können. 
(Antidiktaturparagraf) 
 
Da sich dies immer wieder als schwierig erwies, 3 Vorstände zeitgleich 
zusammenzubringen, beantragen wir, es auf 2 Vorstände zu reduzieren, während 
der gesamte Vorstand aber der Unterschriftenleistung per Vorstandsbeschluss 
zustimmen muss. 
 
Dies wird einstimmig angenommen. 

 
9. Anträge / Anfragen 
 

Es wurden innerhalb der vorgegebenen Frist keine Anträge oder Anfragen gestellt. 
 



10. Ausblick 2023 
 

Wir wollen unser Standmaterial weiter ausbauen, bzw. sind schon dabei. Zum 
Beispiel haben wir zwei neue Roll ups, neue Tische und Tischdecken in 
Vereinsfarbe. 
 
Cons, die von uns Standgebühren verlangen (Dokomi, Conichi) werden wir nicht 
mehr besuchen. 
 
Manche Cons finden dieses Jahr nicht statt (Fark, Nexo Con, Gamevention) 
 
Sicher sind in der ersten Jahreshälfte Caggtus, Nova Con und Animuc. 
 
Bislang lief die gesamte Organisation über das Forum. Wir haben das Gefühl, daß 
es für viele zu kompliziert ist, daher testen wir eine App, die die Organisation für den 
Vorstand und für die Mitglieder einfacher machen soll. Wir werden euch berichten. 

 
11. Verschiedenes 
 

Punktesystem 
Um einen zusätzlichen Anreiz zu geben, am Stand bei Events mitzuarbeiten und fair 
zu belohnen, haben wir ein Punktesystem geschaffen. (Anlage 3) 
 
Jede Mitarbeit gibt Punkte, die dann in ein Freiticket (wenn man bei dem Event 
auch mitmacht) umgewandelt werden können. 
 
Bernadette fragt nach Details zum Freiticket, was es genau bedeutet, Frage wird 
erklärt: Freier Eintritt in eine Con, wo wir einen Stand haben, wenn man da auch 
mitmacht und es limitierte Freikarten vom Veranstalter gibt. 
 
D. Billein erklärt, wenn es zu wenig Tickets für berechtigte Bewerber gibt, wird 
gelost. 
 
D. Billein ist verantwortlich dafür, den Punktestand aktuell zu halten. 

 
Verhaltensregeln am Stand 
Leider mussten wir ein paar Regeln für den Eventstand aufstellen. 
(Anlage 4) 
 
Wir wollen das so kurz und knapp wir möglich halten, und werden es bei Bedarf 
eben erweitern. 
Punktesystem und Regelblatt liegen bei jedem Event beim Dienstplan für jedes 
Mitglied einsehbar. 
 
Stream 
C. Kröger fragt, ob Interesse an Mitarbeit von Mitgliedern bei Streams besteht. Wir 
werden das anbieten. 
 
M. Billein bietet an, bei Jason Dugs wegen einem gemeinsamen Spendenstream 
nachzufragen. 

 
Ende der MVV um 16:13 


